



Söder und Kaniber bei der Jubiläumshauptalmbegehung

Beitrag

Am 3. August 2022 nahmen Dr. Markus Söder, MdL, Umweltminister Thorsten Glauber, MdL, und Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber, MdL, an der Jubiläumshauptalmbegehung auf der Sieblalm teil.

Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL: „Unsere Alpen und Almen sind wunderschöne Natur und wichtiger Lebens- und Wirtschaftsraum. Die Almbauern prägen und pflegen die Kulturlandschaft. Wir brauchen wieder mehr Wertschätzung für unsere Landwirte. Heimat, Kultur und Tradition machen Bayern aus.“

Text und Foto: Bayerische Staatsregierung



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Almbauern
2. Bayern
3. Jubiläumshauptalmbegehung
4. Siebalm